



## NOTA DE PRENSA

Madrid, 7 de julio de 2023

### **El Banco de España, el CEMFI y la UIMP celebran la segunda edición de la Conferencia de Economía Española**

El Banco de España, el Centro de Estudios Monetarios y Financieros (CEMFI) y la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) han celebrado los días 6 y 7 de julio en Santander la segunda edición de la Conferencia de Economía Española, que ha reunido a destacados investigadores académicos y a responsables de política económica para analizar y debatir sobre los asuntos de mayor importancia de nuestra economía.

Los análisis se han centrado, en concreto, en el mercado de trabajo, en el reto de la productividad, en los efectos de la política monetaria en las finanzas de empresas y familias, en las finanzas públicas y en el mercado de la energía. Durante las jornadas, celebradas en el Palacio de la Magdalena de la capital cántabra, sede de los cursos de verano de la UIMP, han participado investigadores y economistas, tanto españoles como extranjeros, de primer nivel.

Para el Banco de España, esta conferencia se incardina en el compromiso con la investigación como herramienta indispensable para mejorar el diseño y el desarrollo de las políticas económicas, así como una evaluación correcta de sus efectos.

El gobernador, Pablo Hernández de Cos, clausuró la Conferencia con unas palabras en las que subrayó que “el análisis riguroso de los datos y la investigación de frontera resultan imprescindibles para ofrecer un asesoramiento adecuado en la toma de decisiones de política económica”, y destacó que este asesoramiento es una de las funciones principales del Banco.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente*

Para más información: Tel. +34 91 338 5044 / 6097 / 5318 / 8839 / 6175 / 4397 / 5936 | [www.bde.es](http://www.bde.es) Correo electrónico: [comunicacion@bde.es](mailto:comunicacion@bde.es)

 @BancoDeEspana

 Banco de España